



尚徳福祉会 坂戸保育園 2023年 1月

あけましておめでとうございます。新年を迎え、子どもたちは笑顔で元気いっぱいです。1月は羽根つきやコマ回し、かるたとりなど正月遊びを楽しみたいと思います。今年度も残り3か月となりましたが、子どもたちのエネルギーに負けないよう、がんばります。本年もよろしく願いいたします。



スノードームとリース作り

12月の制作でスノードームを作りました。白い絵の具を綿棒で点々、雪を降らせました。中の置物にツリー・サンタ・雪だるまの三種類から一つ選び折り紙をハサミで切り、飾りを糊で付けたりとこだわる子どもたちでした。リース作りでは、お芋の蔓に自分で選んだ毛糸を巻きつけ、お散歩で拾ったドングリなどを使って飾りを付けてみました。ブーツの後ろには、サンタさんをお願いしたいプレゼントが貼ってあります。後日こんな欲しかったのか等、思い出したら楽しいかもです。

冬休みの思い出と風揚げ

久しぶり登園してきた子どもたちに冬休みの出来事を発表したい人と聞くと、みんな手を上げていました。新幹線に乗って祖父母に会ったこと、従兄と遊んで楽しかった事、ボールプールがある施設に行った事等教えてくれました。

凧作りをしました。画用紙に渦巻きを描き色を塗りました。ハサミで連続切りに挑戦。

皆とても上手に切って完成させていました。園庭では、友だちとどちらが高く上がるか競争したりと寒さに負けず元気よく遊んでいます。

デコレーションケーキ作り

ケーキを自分で作る事を知らせると、毎日いつやるのか、指折り数えて待つ子ども達。当日の朝、ケーキ作らないの?とソワソワでした。

各テーブルにフルーツとカステラが配られ、桃・ミカン・パイナップルを4つずつ数えながら自分のお皿に取りました。カステラの周りに置いたり、上に積み重ねたり楽しんでいました。最後に生クリームで完成。

「美味しい!」と頬にクリームをつけながら食べていました。

大掃除

くま組をみんなでピカピカにしました。お化けの形の激落ちくんを一人ひとりに配り椅子や自分のロッカーなどをゴシゴシ。真っ白いオバケが真っ黒に変化するのを楽しみつつ、大掃除も楽しんでいました。一月から綺麗な部屋で、過ごしたいと思います。



1月14日(土)にクラス別懇談会があります。くま組は9時5分からを予定しています。場所は後日掲示します。よろしくお願いいたします。

